

PASANDO LA ANTORCHA

Legado • Intergeneracional

Una de las señas de identidad del Instituto es conectar a los jóvenes con sus ancianos para construir puentes, fertilizar ideas intergeneracionales cruzadas, y pararse sobre sus hombros, así como para revitalizar a los ancianos con la energía creativa y entusiasta que exudan los jóvenes. En la Celebración de los Héroes del Instituto con Walter Cronkite en 2002, se comprometió a continuar con el legado de Mahatma Gandhi, Eleanor Roosevelt, César Chávez y el Dr. Martin Luther King Jr. para mejorar las condiciones de nuestros barrios, nuestros países y el mundo a través de acción y trabajo con otros. Juntos, hemos forjado nuevas direcciones para la economía global, cerrar la brecha entre los que tienen y los que no tienen y esforzarse por construir un mundo más pacífico. Este Compromiso está entretejido en todas las herramientas educativas, capacitaciones y liderazgo juvenil de las iniciativas del Instituto. Nuestros jóvenes lo leen en voz alta en nuestras Cumbres de Sostenibilidad para honrar su legado.

Me siento honrada de que este capítulo presente a los nietos de Mahatma Gandhi, el líder de los derechos civiles César Chávez, el magnate de los medios y el filántropo Ted Turner, el músico Peter Yarrow y sri lankaenses El Dr. A.T. Ariyaratne, así como los hijos de Robert F. Kennedy, Frances Moore Lappé, y David Suzuki.

Kerry Kennedy tenía solo ocho años cuando su padre, Robert F. Kennedy, fue asesinado. Pero ella ya había aprendido una lección muy importantes de él; quizás lo más importante fue que todas y cada una de las personas pueden marcar la diferencia. Los padres de Hafsat Abiola le inculcaron la importancia de compartir y de ayudar a los demás. Su padre, que se convirtió en el primer presidente democráticamente elegido de Nigeria, empoderó a las personas ayudándolas a comprar granjas, iniciar pequeñas empresas, y recibir una educación. Su madre le enseñó que las cosas simples dicen mucho sobre el carácter de una persona. Hoy como presidenta de Women in África, Hafsat está desarrollando iniciativas para ayudar a las mujeres a responder a la desafíos y peligros del COVID-19.

Arun Gandhi se enfrentó a prejuicios raciales al crecer en Sudáfrica. Cuando él tenía 12 años, viendo la comprensible ira que se estaba acumulando en él, sus padres lo enviaron a vivir a la India con su abuelo, Mahatma Gandhi, para aprender los principios de la no violencia, y ponerlo en un mejor camino.

Mucho antes de que la tecnología estuviera lista, César Chávez quería crear una red de estaciones de radio para su gente, para mantenerlos conectados con noticias actualizadas. Hoy como director de estrategia digital de Radio Campesino, César Chávez sigue cumpliendo el sueño de su abuelo. "Nos hemos convertido en una herramienta útil para que toda la comunidad se mejore a sí misma, para mantener la lucha de la UFW y para mantener el legado de mi abuelo vivo", dice. Protestando por la justicia social y las causas ambientales corre en la familia de Valentina Ossa. Su abuelo, Peter Yarrow, era una voz líder a favor de los derechos civiles y contra la guerra de Vietnam en la década de 1960, y su madre, Bethany Yarrow, también es una activista devota. Valentina está orgullosa de continuar con la tradición familiar: su primera protesta llegó cuando tenía apenas cinco años y le escribió al gobernador de Nueva York sobre su preocupación de que la fractura hidráulica contaminaría el agua en su comunidad. Niven Ganegama y su hermana Tiara crecieron admirando su a abuelo, el Dr. Ari Ariyatne, fundador de Sarvodaya del movimiento Sri Lanka, una organización humanitaria cuyo trabajo es conocido en todo el mundo. Cuando eran adolescentes, Niven y Tiara decidieron que querían continuar con la tradición de servicio del Dr. Ari a los demás ayudando a los niños de aldeas rurales remotas a aprender inglés. "Despertar, cuidar a los demás, compartir nuestros dones" es el mensaje de su abuelo, dice Niven. Es un legado que están llevando adelante.

Demi Weitz imaginó un tipo de cumpleaños número 17 muy diferente a lo que resultó ser. Cuando la pandemia de COVID se interpuso en sus Planes de fiesta, su padre organizó una fiesta de Zoom para ella,

con algunos de sus amigos artistas de grabación. Esto le dio a Demi una idea: ¿por qué no organizar Conciertos de Zoom para beneficencia a organizaciones benéficas? Así es como Quarantunes, una increíble historia de éxito comenzó. Desde entonces, han recaudado más de \$ 20 millones para Caridades.

Al crecer, a John R. Seydel le encantaba la serie de dibujos animados Captain Planet, que fue creado por su abuelo, Ted Turner. Al final de cada episodio, había una Alerta Planetaria, donde un equipo diverso de Los héroes globales hablaría directamente con la audiencia sobre las formas de encontrar soluciones a los problemas ambientales en sus comunidades. "Nos enseñó cómo ser parte de la solución, no parte del problema, e inspirar a otros en el camino", dice. John R. continúa con este legado sirviendo en las juntas directivas de una variedad de fundaciones de la familia Turner, incluyendo la Fundación Capitán Planeta. De todos los ambientales proyectos que la familia Turner ha apoyado, quizás los más históricos fueron la donación de 1.000 millones de dólares de Ted a la Fundación de las Naciones Unidas en 1997.

Estas historias revelan los maravillosos regalos que los padres pueden transmitir a sus hijos, así como los regalos que sus hijos pueden enviar a su vez al mundo en general. En el Instituto buscamos aportar oportunidades para nutrir este rico cultivo de intergeneracionales legados, para hacer un mundo mejor para los niños del mañana.